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UNIVERSITA’ DEGLI STUDI DI FERRARA 

ATTI DEL CONSIGLIO DEGLI STUDENTI 

SEDUTA DEL 14 APRILE 2010 

  

 

L’anno 2010 (duemiladieci) 

in questo giorno di 14 (quattordici) del mese di Aprile  alle ore 17.05 (diciassette e cinque) 

nella Sala Consiliare, convocato con  avvisi scritti in data 23 Marzo 2010 spediti a domicilio di 

ciascun membro, si è riunito il Consiglio degli Studenti. 

Presiede il Sig. Francesco FERSINI. 

Ha la funzione di Segretario Elena BELLEMO. 

L’appello dà il seguente risultato: 

 

BAGLI ENRICO (P) 

BAIONI GIACOMO (P) 

BELLEMO ELENA (P) 

BUFFONI MATTEO (P) 

CAMPILI LUCA (A) 

CAVICCHI MARCELLO (P) 

DALPOZZO FILIPPO (P) 

DELFINO MARCELLO (G) 

DELLA BALDA ARIANNA (G) 

FERENDELES LUCA (P) 

FERRARESE BIANCA (P) 

FERSINI FRANCESCO (P)  

FUMAROLA ADRIANA (A) 

IORIO FELICE (P)                                                        

 

IANNI’ ANTONIO (P) 

MANFO ZANGMO MATHURIN (P) 

MARCON STEFANO (P)  

MUSACCI ANDREA (A) 

NATICCHI SARA (G) 

OLIVA GIOVANNI (A) 

PERINI ILARIA (A) 

RE AGNESE (P) 

RUBINI MARCELLO (P) 

RUSCETTA MARCO (P) 

SAMORANI MARIA LUCIA AGENO (P) 

SINATRA CLAUDIA M. MICHELA (P) 

TELLARINI GIULIA (P)  

TODESCHINI VITO (P)  

                               

 

Constatato che il numero dei presenti è sufficiente per la validità dell’adunanza, il Presidente 
dichiara aperta la seduta e dà inizio alla discussione degli oggetti contemplati nell’ordine del 
giorno. 
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ORDINE DEL GIORNO 

 

1. Comunicazioni del Presidente; 

2. Discussione su ordinamenti didattici ex DM. 270/2004; 

3. Modifiche al Regolamento Fondo Culturale; 

4. Proposte relative alla Contribuzione Studentesca; 

5. Richiesta di patrocinio “Vacanze coi fiocchi” (progetto sulla sicurezza stradale); 

6. Varie ed eventuali. 

 

Il Presidente comunica che, con mail del 13 aprile, é stato integrato l’ordine del giorno con il 

seguente punto:  

- Discussione sulle modifiche al Regolamento 150 ore. 

L’ordine del giorno risulta, pertanto, il seguente: 

1. Comunicazioni del Presidente; 

2. Discussione su ordinamenti didattici ex DM. 270/2004; 

3. Discussione sulle modifiche al Regolamento 150 ore; 

4. Modifiche al Regolamento Fondo Culturale; 

5. Proposte relative alla Contribuzione Studentesca; 

6. Richiesta di patrocinio “Vacanze coi fiocchi” (progetto sulla sicurezza stradale); 

7. Varie ed eventuali. 

 

Il Consiglio degli Studenti approva la ridefinizione complessiva dell’ordine del giorno. 

 

Sul primo oggetto: “COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE” 

Il Presidente comunica quanto segue: 

1. sono state indette le elezioni studentesche per il rinnovo del Consiglio Nazionale degli Studenti 

Universitari nei giorni 12 maggio dalle ore 8.30 alle ore 19 e 13 maggio dalle ore 8.30 alle ore 14 

e le elezioni studentesche per il rinnovo degli Organi Accademici nella giornata del 12 maggio 

dalle ore 9 alle ore 19; 

2. il Decano dell'Ateneo Prof. Enrico Grazi ha indetto per il giorno 18 giugno le elezioni del 

Rettore relative al triennio accademico 2010/2013; 

3. data la buona affluenza domenicale degli studenti nella Biblioteca Didattica di Medicina in via 
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Mortara sarà rinnovata l'apertura domenicale dell'aula studio i cui orari e giorni sono reperibili 

sul sito http://www.unife.it/sba/biblioteche/sale-studio. 

Il Consiglio degli Studenti prende atto. 

 

Sul secondo oggetto: "DISCUSSIONE SU ORDINAMENTI DIDATTICI EX D.M 270/2004" 

Il Presidente rammenta che egli stesso aveva provveduto in data 22 gennaio scorso ad inviare 

tramite mail i file contenenti le proposte di istituzione/trasformazione dei CdS da attivare ai sensi 

del D.M. 270/04, riferite all'anno accademico 2010/2011. Poiché non sono sopraggiunte risposte si 

approvano le proposte sopracitate. Le stesse sono contenute nell’allegato n. 1 parte integrante e 

sostanziale del presente verbale.  

Entrano in aula le dott.sse FELDT e CAVALLINI che illustrano al Consiglio l'applicazione sulla 

valutazione didattica online già attiva per i corsi a distanza che l'Amministrazione dell'Ateneo 

intende sperimentare erga omnes. 

Dall'anno accademico 2010/2011 si ha intenzione di estendere la compilazione del questionario a 

tutti gli studenti dell'Ateneo rendendo tale compilazione propedeutica all'iscrizione per gli esami 

previsti dal piano degli studi dello studente in quell'anno. Le dott.sse FELDT e CAVALLINI 

precisano che quest'applicazione non é contemplata per l'iscrizione agli esami parziali. Inoltre gli 

studenti fuori corso non potranno compilare i questionari relativi ad esami precedenti all'ultimo 

anno di corso regolare. 

Entrano i Consiglieri IANNI' e TODESCHINI alle ore 17,11. 

Intervengono i Consiglieri: FERENDELES, IORIO, BAGLI, SAMORANI, FERSINI, BELLEMO, 

BAIONI, FERRARESE, DALPOZZO e BUFFONI.  

La dott.ssa FELDT sottolinea che ci saranno due questionari differenziati per gli studenti 

frequentanti e quelli non frequentanti. La dott.ssa CAVALLINI garantisce l'anonimato del test. 

Entra il Consigliere MANFO alle ore 17,28. 

Le dott.sse FELDT e CAVALLINI sottolineano il fatto che fino ad oggi i questionari cartacei non 

possono essere visionati dai docenti i quali sono in possesso solo dei risultati finali da loro richiesti.  

Il Consiglio prende atto ed approva la proposta di estendere, a tutti gli studenti dell’Ateneo, la 

compilazione del questionario di valutazione della didattica attraverso la procedura informatica. 

Le dott.sse FELDT e CAVALLINI escono alle ore 17,30. 
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Sul terzo oggetto: “DISCUSSIONE SULLE MODIFICHE AL REGOLAMENTO 150 ORE” 

Il dott. GALVANI entra alle ore 17,32 e consegna a tutti i Consiglieri un fascicolo di cui all’allegato 

n. 2 parte integrante e sostanziale del presente verbale. Il dott. GALVANI illustra la procedura 

attualmente prevista per le 150 ore e precisa che le principali innovazioni sono rappresentate dalla 

suddivisione in cinque aree di attività che lo studente dovrà scegliere in ordine di preferenza e dalla 

differenziazione delle tariffe in base all'attività svolta. Inoltre il dott. GALVANI precisa che nel 

nuovo regolamento verrà introdotto il limite massimo di 10 mesi in cui lo studente dovrà concludere 

le 150 ore. Al termine del decimo mese lo studente verrà liquidato per il periodo effettivamente 

svolto. 

Entra la dott.ssa VANDINI alle ore 17,40. 

Intervengono i Consiglieri DALPOZZO, SAMORANI, FERENDELES, RUSCETTA, BELLEMO, 

BAIONI, BAGLI e FERSINI. 

Il Consiglio approva all’UNANIMITA’ il “Regolamento 150 ore” e delibera di chiedere al Consiglio 

di Amministrazione un aumento del budget affinché il maggior numero di studenti possibile possa 

svolgere l'attività di 150 ore.  

La dott.ssa VANDINI informa il Consiglio ed in particolare il Consigliere DALPOZZO, 

rappresentante degli studenti nella Commissione Bilancio Sociale, sugli aggiornamenti relativi al 

Bilancio Sociale. 

Il dott. GALVANI e la dott.ssa VANDINI escono alle ore 18.30. 

 

Sul quarto oggetto: "MODIFICHE AL REGOLAMENTO FONDO  CULTURALE" 

Il Presidente aggiorna il Consiglio degli Studenti circa la proposta in oggetto ed in particolare sulla 

possibilità di modificare la composizione della Commissione del Fondo Culturale. A tal proposito 

informa che in seguito all'incontro tra la Commissione per la modifica del Regolamento del Fondo 

Culturale, istituita nella seduta del 13 maggio 2009 e l'Ufficio Legale dell'Ateneo risulta 

impraticabile la proposta di cui sopra in quanto la composizione della Commissione del Fondo 

Culturale é stabilita per legge e non é possibile modificarla con un regolamento che é fonte di diritto 

secondario. Una possibilità può essere l'istituzione di una Commissione avente carattere solamente 

consultivo. Il Presidente ritiene che se tale Commissione debba essere istituita questa sia composta 

da un rappresentante per ogni associazione iscitta all'albo delle associazioni e che faccia richiesta di 

partecipazione al Fondo Culturale.  

Il Consigliere IANNI' propone che alla suddetta Commissione possano partecipare anche i 
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rappresentanti di gruppi non iscritti all'albo delle associazioni, ma che facciano richiesta di 

partecipazione al Fondo Culturale. 

Intervengono i Consiglieri BAGLI, TODESCHINI, FERENDELES, BUFFONI, FERSINI, 

RUSCETTA, IANNI', SINATRA, SAMORANI, BAIONI, TELLARINI, DALPOZZO, BELLEMO. 

Entra il Consigliere MARCON alle ore 18.45. 

Il Consigliere DALPOZZO propone che, in sostituzione della Commissione consultiva, sia previsto 

l'obbligo per la Commissione del Fondo Culturale di ascoltare i rappresentanti di tutte le iniziative 

dando a questi ultimi l'opportunità di spiegare la loro proposta e di consentire alla Commissione del 

Fondo Culturale di chiarire eventuali dubbi in un tempo prestabilito dalla Commissione stessa. 

Il Presidente pone a votazione la proposta del Consigliere DALPOZZO che viene votata 

all'UNANIMITA'. 

 

Il Presidente prosegue nella lettura delle proposte di modifica, ma non essendoci tempo materiale la 

discussione viene rimandata alla prossima seduta. 

 

Sul quinto oggetto: “PROPOSTE RELATIVE ALLA CONTRIB UZIONE STUDENTESCA” 

Non essendoci tempo materiale la discussione é rimandata alla prossima seduta. 

 

Sul sesto oggetto: “RICHIESTA DI PATROCINIO “VACANZ E COI FIOCCHI””  

Non essendoci tempo materiale la discussione é rimandata alla prossima seduta. 

 

Sul settimo oggetto: “VARIE ED EVENTUALI” 

Non essendoci tempo materiale la discussione é rimandata alla prossima seduta. 

 

Null’altro essendovi da deliberare la seduta è tolta alle ore 19.30. 

 

Il presente verbale è stato redatto, letto e approvato secondo quanto disposto dall’articolo 4 comma 

3 punto c) del Regolamento del Consiglio degli Studenti. 

 

 


